

Mujer muere en devastador incendio ocurrido en El Trapiche de Illapel

La fatal tragedia ocurrió el día de ayer martes 6 de mayo, el siniestro ocurrió en el sector El Trapiche de Illapel. Alrededor de las 08:00 horas comenzó el fuego que de manera voraz arrasó con una vivienda de materiales ligeros, afectando las instalaciones aledañas donde se encontraba un taller mecánico y escombros acumulados en el lugar.

Las llamas comenzaron en la ribera del río en la intersección de calle Argentina con el camino tropero, arrasando con todo a su paso. Situación que desencadenó

la respuesta inmediata de tres compañías de bomberos.

A pesar del rápido esfuerzo por contener las llamas los bomberos no pudieron salvar la vida de una mujer que fue encontrada fallecida. Mientras los voluntarios realizaban sus labores el cuerpo sin vida fue hallado al interior de la vivienda afectada. Hasta el cierre de esta edición no se ha podido esclarecer la identidad de la víctima de forma oficial.

El comandante de Bomberos Eber Oyanedel, mencionó con pesar «La estructura afectada era una media-



gua que fue completamente consumida por el fuego. Lamentablemente, al ingresar encontramos a una persona fallecida en su interior.

La fiscal de Flagrancia, Yocelyn Weisser, informó que la Fiscalía de Illapel instruyó diligencias «para esclarecer las circunstancias de los hechos y descartar la participación de terceros» comentó.

Carabineros y el municipio estuvieron presentes colaborando en la tragedia, desde la municipalidad prestaron camiones aljibes con la finalidad de controlar la emergencia más rápido.